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市民生活部 部長 野口仁史 

地域振興課 課長 河野 彰 

地域振興課 公共交通推進室 室長 大久保 栄 
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その他会議出席

者の職・氏名 
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傍聴１名 

会議次第 

１ 開会 

２ 委嘱書の交付 

３ 市長挨拶 

― 白岡市地域公共交通確保維持改善協議会の総会の開催 ― 

白岡市地域公共交通確保維持改善協議会総会 

１ 開会 



２ 議案 

   議案第１号 平成２７年度事業報告について 

   議案第２号 平成２７年度歳入歳出決算について 

   議案第３号 平成２８年度事業計画（案）について 

   議案第４号 平成２８年度歳入歳出予算（案）について 

３ 閉会 

４ 会議事項 

⑴ 地域公共交通確保維持費補助金に係る生活交通確保維持改善計

画（地域内フィーダー系統確保維持計画）について 

⑵ 主要施設（目的地）について 

⑶ その他 

５ 閉会 

配布資料 

会議次第 

資料１ 白岡市のりあい交通運行実績資料 

資料２ 地域内フィーダー系統確保維持計画認定申請書 

資料３ 交通不便地域指定申請書 

資料４ 目的地（主要施設）について 

 

〔白岡市地域公共交通確保維持改善協議会総会資料〕 

 総会次第 

 総会資料 



 

議   事   の   経   過 

発 言 者 議  題 ・ 発言内容 ・ 決定事項 

 

事務局 

 

 

小島市長 

 

 

 

小島市長 

 

 

 

 

 

 

秋葉会長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

事務局 

 

１ 開会 

野口市民生活部長の進行により会議が開会した。 

 

２ 委嘱書の交付 

  小島市長から新規に就任した委員に委嘱書及び任命書の交付が 

行われた。 

 

３ 市長挨拶 

  小島市長から挨拶が行われた。 

 

～～ 小島市長退出  ～～ 

 

◎ 白岡市地域公共交通確保維持改善協議会総会 

 

 １ 開会 

   秋葉会長の進行により、総会が開会された。 

 

 ２ 議案 

  ⑴ 平成２７年度事業報告について 

    事務局から総会資料に基づき、説明が行われた。 

    質疑なく、原案のとおり決定された。 

 

  ⑵ 平成２７年度歳入歳出決算について 

    事務局から総会資料に基づき説明が行われた。 

    事務局の説明の後、監事の畦地委員から監査報告がなされた。 

    質疑なく、原案のとおり決定された。 

 

  ⑶ 平成２７年度事業計画（案）について 

    事務局から総会資料に基づき、説明が行われた。 

    質疑なく、原案のとおり決定された。 



 

 

事務局 

 

 

Ａ委員 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

秋葉会長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

Ａ委員 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

  ⑷ 平成２８年度歳入歳出予算（案）について 

    事務局から総会資料に基づき、説明が行われた。 

 

（質疑） 

諸収入の雑入が昨年度と比較して減っているが、これは国庫補

助金が減額されるということか。 

協議会の予算は、市からの負担金と繰越金と雑収入で構成され

ているため、支出の規模と収入の規模を調整した結果がこのよう

な金額となったものである。国庫補助金については、前年に計画

した額を予定している。 

 

    他に質疑なく、原案のとおり決定された。 

 

 ３ 閉会 

   秋葉会長により、総会が閉会された。 

 

 

７ 会議事項 

 ⑴ 地域公共交通確保維持費補助金に係る生活交通確保維持改善計

画（地域内フィーダー系統確保維持計画）について 

   事務局から資料１に基づき運行実績の説明が行われた後に、本

年度に申請する計画について説明がなされた。 

 

（質疑） 

高齢者から、蓮田病院など市外の病院へ行ってほしいとの要望

があると聞いている。市外への運行の可能性はあるのか。 

「のりあい交通」は、デマンド型の地域内フィーダー系統とし

て、協議が整ったという経緯がある。ＪＲ線や朝日自動車の路線

バスが木でいうところの幹であり、「のりあい交通」はそこから

枝分かれした支線、つまりフィーダー系統として機能する交通機

関である。このため、運行するとしても幹線の領域に踏み込むこ

ととなるので、特別な理由が必要であり、市外への運行は難しい。 
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事務局 

 

 

 

 

 

事務局（企画政

策課） 

 

 

 

 

佐々木副会長 

 

   他に質疑なく、原案を基として申請することされた。 

 

 ⑵ 目的地（主要施設）について 

事務局から資料に基づき、説明がなされた。 

 

（質疑） 

これまでのパンフレットには、施設名と停留所名が記載されてい

た。今回の提案では、停留所名の記載が無いが、どのようになるの

か。 

子育て支援センター「虹」、なかむら内科クリニック及び新白岡

デンタルクリニックの３か所は、これまでに指定されている別の施

設に同じ停留所となる施設があるため、その停留所名としたい。ま

た、他の施設については、施設名と停留所名を同じとしたい。 

 

⑶ その他 

   事務局（企画政策課）から前回会議において協議された生活交

通改善事業計画について、取得予定の車両が対象外であったため、

申請がなされなかった旨の報告がなされた。 

 

 

８ 閉会 

  佐々木副会長から挨拶が行われた。 

 

 


